『たかだまNEWS』154 R. 6 2. 11



























高擶ハッカと高擶小の深い歴史と関係

私たち高擶小学校は高擶ハッカと深い関係と歴史があります。 2018年度の6年生の総合的な学習の時間で、ハッカについての学習が始まりました。2018年度の入学の私たち6年生は、1年生の頃から先輩方が学んできた姿を見続けてきました。それを受け継ぎ、今年度もハッカについて学んでいます。

これまでの先輩方は学習の記録としてハッカのパンフレットを作成したり、ハッカ塩の体験などができるハッカ祭りを開いてくれたりしました。他にも、あじまんコンテストに応募したり、修学旅行で観光客の方にお知らせしたりハンドクリームの作成やオリジナルビデオを制作したりしました。

このように高擶小学校は高擶ハッカと深い関係と歴史があります。 今年は、ハッカの香り袋をつくり、販売することにしました。心を込 めて作りましたので、ぜひお楽しみ下さい。

『6年 高擶ハッカ香り袋のPR・販売』

建国記念の日の本日、道の駅天童温泉の産直サンピュア店で、6年生が総合的な学習の時間で取り組んでいる「ハッカ・プロジェクト」の一環として製作した「高擶ハッカ香り袋」のPR及び販売を行いました。大盛況であっという間に完売し、運よく私も1つだけ手に入れることができました。この香り袋は、明日以降、高擶テラスやぐっと山形等でも販売されます。